

Greg le millionnaire : infos et intox - 1/2

L'émission de TF1, diffusée le vendredi soir, est au centre de multiples débats qui avantagent et défavorisent la chaîne la plus puissante d'Europe : retour sur les rumeurs évoquées dans la presse...

Mon premier article sur cette émission a été écrit et publié avant la diffusion du premier épisode. Voici mes impressions à chaud et le point sur les rumeurs entendues sur cette émission.

MES IMPRESSIONS POST-DIFFUSION :

Tout d'abord et après y avoir réfléchi, je constate que le principe de Greg le millionnaire est fascinant, mais pas forcément dans le bon sens du terme.

Je suis fascinée par le concept qui se vante d'être de la mode real TV. Pour moi, c'est paradoxalement complètement irréel, je me demande comment un célibataire peut se laisser prendre au jeu, même si ses intentions sont de devenir célèbre par la suite.

Car pourquoi participer à cette émission ? Quelles satisfactions Greg peut-il avoir en mentant à 20 filles si ce n'est obtenir des contrats de mannequin ?

A moins que ce ne soit pour trouver des filles faciles à séduire, en s'inventant une pseudo-fortune... Et ça en séduit pas mal il me semble...

Cette émission n'est pas de la real TV : les filles sont en majorité orientées dans leur comportement par l'appât du gain, les caméras, tout y est complètement fictif. Les décors ne se rencontrent que dans les films ou les contes de fées... On hallucine complètement à chaque épisode, on s'interroge sur l'état mental des candidates et du célibataire.

Bref, le concept est complètement fascinant mais dans le sens négatif du terme et au fur et à mesure des épisodes, la fascination malsaine ne fait que grandir.

LES DIFFERENCES AVEC LE BACHELOR D'M6 :

Malgré des similitudes évidentes, on sent bien le côté ironique de Greg le millionnaire. Le principe a été le même qu'aux Etats-Unis, l'émission basée sur le même principe que Greg le millionnaire a commencé sur la Fox 1 mois après celle de Bachelor. TF1 a utilisé le même principe (pourquoi changer une équipe qui gagne ?).

TF1 fait d'une pierre deux coups :

-elle s'assure une audience record, en accentuant sur le côté trash et en privilégiant le côté vénal des femmes qui se portent candidates (M6 joue la carte du romantisme avec le Bachelor). La chaîne n'a plus honte de proposer des programmes sulfureux.

-elle parodie son concurrent direct, Bachelor qui prône le romantisme et les sentiments amoureux.

LES RUMEURS AUTOUR DU PROGRAMME :

Greg le taulard ?

Le passé carcéral (4 ans de prison) du candidat a suscité une vive polémique. Est-elle si négative que ça ?

Certes, il a été prouvé que Greg a bien été incarcéré pour divers trafics de drogue et escroqueries. Pourquoi TF1 n'a pas demandé une enquête sur le passé de Greg ? Alors que Glem démontre que ça aurait été un manque de respect envers sa vie privée, les candidates du jeu ne devaient-elles pas être protégées d'un éventuel passé carcéral ? On doit penser à cela lorsqu'on propose un programme de real TV, non ? L'image du maçon travailleur est un peu abîmée avec ce scandale...

Greg le millionnaire : infos et intox - 2/2

On peut demander la page 3 du casier judiciaire qui rescence toutes les infractions et crimes commis par un individu. On peut donc se demander si ce passé sulfureux n'est pas une source de pub gratuite pour le programme de TF1, ce n'est qu'une supposition mais elle est à envisager.

En fin de compte, ce passé carcéral de Greg n'est pas si horrible que ça, il a fait des bêtises, les a assumées avant la diffusion. Au regard du programme, ça ne change pas grand chose, on ne le regarde pas vraiment différemment.

Si on envisage le passé carcéral de Greg sous un autre angle, on peut dire que c'est un magistral coup de pub pour TF1, puisque toute la presse, même les plus grands quotidiens n'ont pas hésité à en parler.

Greg le gogo-dancer ?

On nous a dès le départ affirmé que greg était un maçon, on nous l'a même montré, détruisant féroceement un mur qui ne lui avait rien fait, avec des gants, c'est mieux pour pas abimer les belles mains du célibataire...

Il apparait maintenant clair qu'il est aussi mannequin et qu'il voue une véritable adoration pour ses tablettes de chocolat.

Un passé de gogo-dancer (au Queen) est désormais d'actualité, photos à l'appui.

Ya pire comme situation...

CONCLUSION :

Le passé carcéral du candidat est à "Greg le millionnaire" ce que l'enfant caché de Loana est à "loft Story" : c'est un fait réel dans la vie de jeunes gens participant à la real TV mais aussi un magistral coup de pub pour les émissions qui les présentent...

Les preuves, voici les audiences :

-L'émission programmée vendredi 6 juin a remporté un grand succès avec 4, 75 millions de téléspectateurs, soit 34% de part de marché.

-le deuxième épisode a réuni 5, 12 millions de téléspectateurs (+300 000 par rapport à la semaine précédente), soit 33, 7% de part d'audience.

-le troisième épisode a rassemblé 1, 9 million de téléspectateurs pour 41, 4% de part d'audience à un horaire pourtant différent des épisodes précédents (minuit et quart) pour cause de match de foot décalant les programmes de TF1 vendredi soir.

Pas mal non ?

Manipulation, quand tu nous tiens...